

Rhein-Zeitung Ahrweiler

(Nr. 67/2006 vom 22. März 2006)



Rallye Kempenich macht ihrem Namen bei 28. Auflage wieder alle Ehre

Die „Rallye Kempenich“, die gestern zum 28. Mal ausgetragen wurde, hat ihrem Namen wieder einmal alle Ehre gemacht: Es gab nach langer Zeit wieder eine Wertungsprüfung in den Ortslagen Kempenich, Engeln und Weibern, die bei strahlendem Sonnenschein von zahlreichen Zuschauern gesäumt war. Nur der Mitsubishi Lancer des für den MSC Kempenich startenden Duos Marc und Alexandra Färber aus Neuwied spielte nicht mit, schon

vor dem Startschuss gab er den Geist auf. Sieger im Feld der über 100 Starter wurden die Vorjahressieger Markus Schmidt und Uli Weidauer aus Gießen (Ford Escort RS 2000). Rang zwei belegten Frank Reiter/Ralf Pallier aus Dillingen mit einem BMW M3. Die Youngtimer-Konkurrenz gewannen Oliver Rohde/Jan Wolff aus Essen in einem Porsche 924 Carrera. (Weiterer Bericht folgt). (hjs) ■ Foto: Hans Josef Schneider